

浜松北部

びとこと



高田 絵梨

将来の夢

かっこいいと思うからです。
 私わ、そんなことAさんのよう
 私の将来の夢は、キャビンア
 ンダント(A)です。わけは、小
 さなうちに、夢に向かってがんば
 ること飛行機で働く姿を見て、
 ります。(浜松市庄内学園6)



夏の虫

夏になるよ

夏の虫
ヤミカミ(ミ)鳴
ミ(ミ)ミ(ミ)

プールで釣ったニジマス 包丁使い、三枚おろし

浜松市北区引佐町の奥山小学校のプールを釣の堀にした、ニジマス釣の体験が十五日にあった。同校の児童は、釣った魚を自ら調理して、給食と一緒に味わった。(安達健)

地元企業など約千込で調理を開始。同団体で結成され、同市町奥山のレストランドの地域活性化を旨とする「きじ亭」の高直機械団体の「はままつ応援社長の指導で、使う機隊」が食育の推進のため、少ない包丁を使い、めに企画した。

こなし、三枚おろし加盟企業の釣具店に。味付けをして「フライング」(中区)イパで焼き、給食とが同校のプールに約一緒に食べた。

百匹のニジマスを放夏目彩奈さん(四流。四一六生の児童は「おいしくできてよら三十四人が、貸し出かった。さっきまで生きた釣のさおと網をきていた魚を自分で釣って魚を釣の上げって料理して食べるだ。六年生八人は、釣つをだめて食べたい」と話した。

た魚を家庭科室に持ち話した。

奥山小児童が特別授業



太陽の光「すごい」

内野小児童 校舎屋上にパネル

選会

紹介

会場

バザーで掘り出し物を探す人たち―浜松市浜北区で

友愛基金に29万円
 市労働者福祉協
 友愛の福祉
 委員(長)は
 九方四千七
 寄付で、累
 六万三千三
 西区の浜



②学校のプールに放されたニジマスを釣る児童①魚を味付けし「フライング」で焼いていく児童―浜松市浜北区

ペッパーが愛嬌
 浜北区浜松信金
 支店に人型ロボ
 人とコミュニケーション
 ヨンを図る人型ロボッ
 トとして開発された
 「Pepper」(ペ
 ッパー)が十五日、浜
 松市浜北区の浜松信用
 金庫きらタウン支店
 だしなが
 に登場し、来店者に愛
 嬌を振りまいた。
 入の口近くに置かれ
 たペッパーは高さ約一
 ・二匹。来店者が胸に
 あるタッチパネルを操
 作すると、腕をぐるぐ
 られる。

